
ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
 POUR L’ANNEE 2014

Le vendredi 6 février 2015 s’est tenue l’Assemblée Générale Ordinaire du Comité de 
Jumelage de Saint-Arnoult en Yvelines avec Freudenberg am Main devant les adhérents.

79 adhérents sont à jour de leurs cotisations.

Adhérents prése  nts : (27+1)
BEUDET Georges ; BOURGES Lucéna  ; BUMILLER Colette ; DANIS Christiane ;  
DANIS Serge; DEVAUX Linda; DHIVERS Claude; DHIVERS Geneviève; DUPART 
Claudia ; DUTERME Katherine ; GALLOU Francine ; GALLOU Gérard ;  LE HOENEN 
MASSIP Marie-Pierre ; MARTIN Etienne ; MARTIN Béatrice ; PERTHUIS Jean-Pierre ; 
PERTHUIS Micheline ; POUSSINEAU Dominique; POUSSINEAU Françoise ; SALA 
François ; SALA Geneviève ; SERVONNAT Alice ; SERVONNAT Jean-Louis ; 
SULOCHA Anne ; SULOCHA  Edouard ; THOMAS André ; VIDRIL Alain.

M HILLAIRET Christian était présent mais a dû s'absenter avant le vote.

Adhérents absents ayant donné une procuration :
BEUDET Danièle ; BOURGES Christophe ; BUI QUANG DA Léonie ; COLLARD 
Christiane ; COLLARD Eric ; FAUCHER André ; FAUCHER Maryline ; HILLAIRET 
Christian ; HILLAIRET Françoise ; LE HOENEN Eric ; THEDIE Isabelle.

Adhérents excusés mais sans procuration : MAZIN Gérard ; MAZIN Reine.

Le Président : Gérard GALLOU déclare l’ Assemblée Générale Ordinaire ouverte.

- Lecture du rapport moral, par Gérard GALLOU, Président.
Vote à mains levées.
- vote contre : 0
- abstention : 0
- vote pour : unanimité

- Lecture du rapport d’activité, par Francine GALLOU, secrétaire.

- Lecture du rapport financier par Alain VIDRIL, trésorier.
Vote à main levée.
- vote contre : 0
- abstention : 0
- vote pour : unanimité

     - Lecture du projet d’activités par     Gérard GALLOU, Président .

     - Lecture du budget prévisionnel par Alain Vidril, trésorier     :
Lors de la lecture de ce budget, Gérard Gallou précise que moyens financiers diminuent, 
qu'il faudra donc agir sur les recettes et les dépenses. Christiane DANIS soulève le 
problème des cotisations : pas assez élevées en comparaison avec d'autres 
associations, et injustes pour une personne seule (rappel : 22€ pour une famille, 14€ 
pour une personne seule).
L'AG à l'unanimité demande la révision du montant des cotisations.
Après discussion, il est proposé : 13€ pour une personne seule, 25€ par famille 
(l'équilibre total entre personne seule et famille sera fait plus tard afin de limiter 
actuellement l'augmentation pour ces dernières).



Vote à main levée :
- vote contre : 0
- abstention : 0
- vote pour : unanimité

Budget prévisionnel     :
Vote à main levée.

- vote contre : 0
- abstention : 0
– vote pour : unanimité

- Election du Conseil d’administration :

Renouvellement des membres du CA par tiers : BUI QUANG DA Léonie ; DUPART 
Claudia ; DEVAUX Linda ; GALLOU Francine ; GALLOU Gérard ; 

- il y a 8 postes à pourvoir : 5 du tiers sortant et 3 postes vacants. 

Se présentent :
BUMILLER Colette ; BUI QUANG DA Léonie ; DUCROS Sonia ; DUPART Claudia ; 
DEVAUX Linda ; GALLOU Francine ; GALLOU Gérard ; MARTIN Béatrice.

Vote à bulletin secret :
34 votants.
Ont obtenu :
BUMILLER Colette : ….................................... : 34
BUI QUANG DA Léonie : …............................. : 32
DUCROS Sonia : …......................................... : 34
DUPART Claudia : …....................................... : 34
DEVAUX Linda : ….......................................... : 34
GALLOU Francine : …..................................... : 34
GALLOU Gérard : …........................................ : 34
MARTIN Béatrice : …....................................... : 32

Les 8 candidats sont élus, les 8 postes sont pourvus.
Les 3 nouvelles élues finissent le mandat des postes à pourvoir ; par conséquent : 
Sonia DUCROS est élue pour 2 ans.
Béatrice MARTIN est élue pour 1 an.
Colette BUMILLER est élue pour 2 ans.

- Questions diverses     :
- Pour les futures soirées conviviales, il est proposé le restaurant l'auberge de l'Elan, 
aux Bordes. A réfléchir lors d'un CA.
- Gérard Gallou signale que la date pour la cérémonie de la bannière n'a pas pu être 
arrêtée (difficultés d'agenda des deux côtés). Un adhérent évoque la date du 9 mai : 
journée de l'Europe ; mais trop près de la venue des Allemands.
- Francine Gallou évoque le projet de venue des jeunes ; elle précise que 4 nouvelles 
familles se sont présentées à la réunion des parents ; elle espère leur engagement 
définitif. Tous les jeunes auraient donc trouvé une famille pour les accueillir. Il reste à 
loger le directeur de l'école.
- Pas d’autres questions.

Le Président Gérard GALLOU déclare l’Assemblée Générale pour 2014 levée à 
20h40.


